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コミュニケーション力を高めるため、図を描く力をアップしたい

図解により理解しやすくなると思った　全体像が見える

文章より図解がわかりやすいことと、コミュニケーションの大事さが再認識できた

図を描くこと＝ルールを知る　その技術をみがく必要を感じる　簡単な練習が
できれば少し入りやすい様に感じた　

若ければ、宮城大学に進学して久恒先生のゼミに入りたいと思う　図解は難しいが
今後に役立てたいと思う

何かもやもやしていたものが、図解のことを聞いて晴れた　活用させてもらう

大変興味がわいた　ぜひ実践してみたいと思う

仕事で参加したが、仕事より人生の図解を先に描いてみることにする
講演の意図が良く判った　今後自分自身の考えをまとめていく指針になると思った

考えを図解するということは、物事を深く掘り下げてなくては描けないと思う
考えることをもっと実行するために図解の有効性を感じた

図解で説明を受けると文章だけのものより、理解しやすい
だが、図を描くことは難しい

先生の本で勉強し、身につけたい

図解は、矢印の太さや円の大きさ、重なりなどで表現豊かになっておもしろい　

今後ぜひ先生のセミナーを企画したい

大変役に立った　図解が人生革新をおこすと思う

このセミナーを聞けて非常に良かった
このセミナーの案内をもらって図解が眼に止まり、先生のＨＰを見て
共感、共鳴した　従来からイメージが非常に大事だと思っていて、

このことが先生のセミナーを開いて確信が持てた　

今私の仕事で育成をテーマにしてやってますが、人の理解度を知るのに
とても使えると思った　今からすぐに仕事の現場で実践していく

とても興味深く拝聴した　聞きながらメモを図解でとった
しかし、図を描くのは難しいということがわかった
自分自身の頭の整理ができていないからでしょうね

人を説得するため、内容を正しく伝えることだけを第一に考えれば、
図解に勝るものなし　明日からコミュニケーションのツールとしても

即実行している

図解で新発見だった　

図解の有益さが認識できた　著書を読もうと思う　文章の恐ろしさがわかった

文章で記憶するのではなく、図で記憶しようと思った

話がわかりやすいし、考え方の参考になった　
図の使い方が理解できた　図の見方がよくわかった

ぜひ図解で会議に
のぞみたいと思う

心に決意して、毎日、
今日一日集中訓練して、
運を呼び込みたい

二度目の講演に参加できて
とても得した気分

自分の仕事の進め方、やるべき事
やりたい事についてずっと迷っていた
会社に戻ったらまず、自分の仕事から

図に起こしてみようと思う


